
Requerimento nº 221/09
 
 
17 de agosto de 2009
 
JOSÉ FERNANDES

 
 
REQUER INFORMAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 
MUNICIPAL COM RELAÇÃO AS VIAS PÚBLICAS 
RECAPEADAS EM NOSSO MUNICÍPIO
 
 
Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 

Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os assuntos que 

são de interesse comum da sociedade assisense.

 
À Vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 

DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 

após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes 

informações:

 

a)- Quantas vias públicas foram recapeadas no 

corrente Exercício?

b)- Qual a programação de recapeamento de vias 

públicas até o final do ano? 

c)- Qual foi o valor gasto com a execução desse 

serviço? 

SALA DAS SESSÕES, em 17 de agosto de 2009.

 
 
JOSÉ FERNANDES

        Vereador – PT
SK/sk



 
 


